



励まし合いながら成長できる、あたたかい校風が成長の鍵

共学校

桜美林中学校

【学校HP】 <https://www.obirin.ed.jp/>

〒194-0294 東京都町田市常盤町3758 Tel.042-797-2668

最寄駅／JR横浜線「淵野辺駅」徒歩20分。JRなど「町田駅」からバス「桜美林学園前」ほか。スクールバス：京王線・小田急線・多摩都市モノレール「多摩センター駅」、「淵野辺駅」からあり。



左から、高橋璃々さん、網谷綾乃さん、福田悠人さん、西村風音さん

高橋璃々さん
一時も無駄にしないで、
成長できた6年間に感謝

私は、高2次に中央大学経済学部の学生と授業を3ヶ月間受講する高大連携プログラム（コロナ禍によるオンライン開催）で、経済学に興味を持ちました。高3になっただけで貢献したときにから、もう少し頑張っていければ…と、悔い残ったことがあります。大学に入後、企業のミッションにプログラームで取り組みプレゼントする授業で賞賛を受けました。対象の企業だった航空会社に興味を持つて、キャビンアテンダントの航空会社に興味を持つて、今は自分にとって、支えてくださった先生方に感謝しています。（中央大学経済学部在学中・中学ではソフトテニス部、高校ではチアリーディング部で活動）

網谷綾乃さん
自分で理解できることが
なによりの幸せ

幼い頃、病弱で入院生活を支えてくれた看護師さんに憧れました。小さい頃、就職する、という勇気をもてないまま高校生になってしまった。兄の影響で中学受験で、中学校生活を楽しんでいたものの、なんとなく過ごしていくので、そのまま高大連携が実現できました。高校ではあまりいい学校だったので、高校の部活動と大学受験を通して続けることができた私でした。学ぶ習慣にしてもらおうとしても、中学生時代からの根柢が重ね大切でありますことを今になって実感しています。（慈恵医科大学大学看護科在学中／中高両通してスクールボール部で活動）

福田悠人さん
恵まれた環境を生かして、
今やれることを過ぎずにやる
幼少期から1つのキャンパスにある

桜美林は施設が充実しています。部活動の数も多くのいろいろなことができます。ソフトテニスは未経験でしたが、部員たる間柄の先生が挨拶、礼儀などを二つ以上も教えてくれて、それだけで本当に役立つと思いました。僕は車好きなので親類の影響で車の開発に興味を持つています。車離れが進んでいるので、将来は開発者になって魅力的な車を作り、車を使いながら生きていこうと思っています。その夢をかなえるために、桜美林の恵まれた環境を存分に生かして、今やれることを過ぎずにやっていると思います。

西村風音さん
高校でも文武両道を貫き、
自分らしい道を拓きたい

僕は自分の前にどの精一杯で、まだ将来のことには考えていません。何かの第一発見者になりたい、といううそだと思います。だから手書き料をなくすことを力入れています。僕も友だちの存在が大きくなり、切磋琢磨することで成績が上がりました。みんなが勉強していることによって私もやらないからやる気持ちで、集められた力で高められています。高校では部活動も頑張りました。「ハイキュー」の影響でラグビーをやり始めたのですが、中ではなかなかやる機会がなかったのですが、高校ではバレー部で活動しています。高校でも文武両道を貫いて自分らしい道を拓いています。

校風がいいと聞いて入学した」という西村風音さん（中3）は、「相手を思いやるやさしさにあふれている学

校。キリスト教が大きいかも

ようを感じているのでしょうか。「校風がいいと聞いて入学した」という西村風音さん（中3）は、「相手を思いやるやさしさにあふれている学

校。キリスト教が大きいかも

受けていることがわかりました。その結果は「自分を愛する」という夢

ように隣人を愛する」という

企業から高く評価されている
桜美林の「対人力量」と行動力

日経の独自調査による「企

業の人事担当者から見た大学イメージ調査」総合ランキンギングで、桜美林大学が全国の私立で第6位（全体では37位）にランクイン。「対人力量」と「行動力」で特に高い評価（どちらも全国の私立で第2位）を受けています。

その結果は「自分を愛する」という夢のように隣人を愛する」という

キリスト教の教えと、スクールモットーである「学而事人（学ぶ目的は人や社会のために役立つことがある）」が学園全体に浸透していることを示しています。

では、生徒や卒業生はどのように感じているのでしょうか。「校風がいいと聞いて入学した」という西村風音さん（中3）は、「相手を思いやるやさしさにあふれている学

校。キリスト教が大きいかも

友好関係がさらに深まる、
広がる環境がここにある

今春、同校を卒業した高橋璃々さん（大1）は、6年間、勉強と部活動を頑張ってきた

力」を磨いた6年間でした。

その高橋さんと中3次はクラスメイトだった網谷綾乃さんは（大1）は、ともにクラスの中心にいたものの、燃焼しきれていない自分を感じていました。「高校進学を機に刺激を求めて高生（高校受験を経て入学した生徒）と積極的にかかわると、学力、人柄、向

上心」、自分にないものを持つている人たちばかりで、勉強し合ったりしながら切磋琢磨したことによって、自分自身も行動できています」

好きな車から幸せな社会づくりに参画したい、という夢をもつ福田悠人さん（中3）は、同校が第一志望ではなかったものの「すぐに学校生活に馴染み、毎日が充実している」と言います。その理由は勉強や部活動とともに励む仲間ができたから。学業で学年トップクラスの西村さんも年トップクラスの西村さんも良い刺激を与えてくれる一人です。「自分も頑張ろう、と思える仲間と出会い、努力が結果に結びつくことによって自信がついてきました」